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VERBALE del Consiglio n. 7 del 08.05.2023 

 

L’anno 2023 il giorno 08 del mese di maggio si è riunito in presenza presso la sede dell’Ordine alle 

ore 18:30 il Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazione Albo; 

3. Designazione Terne; 

4. Parcelle; 

5. Genio Civile: analisi delle problematiche segnalate dai colleghi e definizioni delle possibili 

azioni da intraprendere; 

6. Certificazione Energetiche: analisi delle problematiche segnalate dai colleghi e definizioni 

delle possibili azioni da intraprendere; 

7. Programmazione e resoconto attività 2023; 

8. Varie ed eventuali. 
 

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta  X   

2 Ing. Cantatore Maurizio  X    

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria X    

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X    

6 Ing. Di Toro Gina X   20:50 

7 Ing. Iezzi Elba X    

8 Ing. Lezzoche Giovanni  X    

9 Ing. Masciulli Franco  X   

10 Ing. Miccoli Francesco   X   

11 Ing. Minnucci Lucio X   21:00 

12 Ing. Rossetti Federica X    

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro  X    

15 Ing. Vizzarri Milena X    

Totale 12 3  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità. 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, lette le domande dei: 

• dott. ing. DE FRANCESCO Ivano, nato a Guardiagrele (CH) il 22/02/1968, laurea in 

ingegneria DELLE TELECOMUNICAZIONI conseguita presso l’Università 

D’ANNUNZIO CHIETI-PESCARA il 25/02/2000, esame di stato sostenuto presso 

l’Università PISA, anno 2000; 

 

considerato che: 

- alle domande presentate sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze 

di pagamento della tassa sulle concessioni governative; 

- risultano esenti da condanne penali e considerato che hanno la residenza nella provincia 

di Chieti, 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti il: 

• dott. ing. DE FRANCESCO Ivano sez. A settori a) Civile ambientale - b) Industriale c) 

Dell’Informazione al n. 2590; 

~ 

Il Consiglio, vista la richiesta dell’Ordine degli Ingegneri di PRATO prot. n. 313 del 19/04/2023, 

il quale richiede il Nulla-Osta al trasferimento del dott. ing. PASCUCCI Nicole nata a VASTO 

(CH) il 02/08/1990, laurea in ingegneria EDILE iscritto all'Albo di questo Ordine al n. B108, 

considerato che lo stesso è in regola con i pagamenti dei contributi e che non esistono motivi che si 

oppongono al trasferimento 

 

DELIBERA 
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di rilasciare il richiesto Nulla-Osta e di trasmettere il fascicolo personale del dott. ing. PASCUCCI 

Nicole all’Ordine degli Ingegneri di Prato.  

 

~ 

Il Consiglio, viste le richieste di cancellazione per trasferimento dei seguenti ingegneri: 

• dott. ing. COLALONGO Marco, nato a CHIETI (CH) il 30/06/1970, iscritto all’albo di 

Chieti dal 19/01/2004 al n. 1445; 

• dott. ing. DI RISIO Marcello, nato a LA SPEZIA (SP) il 03/08/1976, iscritto all’albo di 

Chieti dal 22/09/2003 al n. 1419; 

DELIBERA 

la cancellazione e l’archiviazione della pratica personale per trasferimento dei seguenti colleghi: 

- dott. ing.  COLALONGO Marco; 

- dott. ing.  DI RISIO Marcello; 

~ 

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione per decesso del seguente ingegnere: 

• dott. ing. GRECO Fedele, nato a Trepuzzi (LE) il 27/07/1962, iscritto all’albo di Chieti dal 

17/02/1997 al n. 1050; 

 

DELIBERA 

la cancellazione e l’archiviazione della pratica personale del seguente collega: 

- dott. ing.  GRECO Fedele. 

~ 

 

Il Consiglio, viste le richieste di cancellazione per dimissioni dei seguenti ingegneri: 

• dott. ing. BIANCO Nicola, nato a Guardiagrele (CH) il 27/11/1978, iscritto all’albo di Chieti 

dal 04/07/2005 al n. 1598; 

• dott. ing. SANTORO Antonio, nato a Vasto (CH) il 15/03/1943, iscritto all’albo di Chieti dal 

10/06/1985 al n. 646; 
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DELIBERA 

la cancellazione e l’archiviazione delle pratiche personali per dimissioni dei seguenti colleghi: 

- dott. ing.  BIANCO Nicola; 

- dott. ing.  SANTORO Antonio 

~ 

3. Designazione Terne 

Su richiesta della ditta Manfredi S.r.l. di Cupello (CH), per la nomina di una terna relativa al 

collaudo statico di Villette a schiera ad uso residenziale, il consiglio direttivo designa la seguente 

terna di colleghi: 

- dott. ing. SAMMARTINO Luigi di Cupello (CH); 

- dott. ing. SIGISMONDI Raffaele di Vasto (CH); 

- dott. ing. MARIOTTI Giovanni di San Salvo (CH). 

~ 

4. Parcelle 

Non sono pervenute richieste. 

~ 

5. Genio Civile: analisi delle problematiche segnalate dai colleghi e definizioni delle possibili 

azioni da intraprendere; 

Il Presidente ing. Staniscia, considerate le criticità avanzate dai colleghi in seguito ad alcune 

richieste di integrazioni del Genio Civile e considerati i lunghi tempi di attesa per l’espletazione 

dei procedimenti, propone una interlocuzione con il Direttore del Genio Civile per risolvere le 

criticità evidenziate dai colleghi. 

L’ing. Di Toro, in accordo con quanto proposto dal Presidente, preparerà un elenco con tutte le 

segnalazioni e le criticità avanzate dai nostri colleghi che sarà sottoposto all’attenzione del 

Direttore del Genio Civile. 

~ 

6. Certificazione Energetiche: analisi delle problematiche segnalate dai colleghi e definizioni 

delle possibili azioni da intraprendere; 
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L’ing. Consalvo informa il consiglio che è stata convocata la Commissione Impianti in data 

giovedì 11 maggio. L’incontro sarà l’occasione per discutere anche delle problematiche relative 

ai controlli sugli Attestati di Prestazione Energetica e per accettare suggerimenti e proposte dai 

colleghi partecipanti. 

~ 

7.  Programmazione e resoconto attività 2023 

7.1 Vidimazione Parcelle 

Il Consiglio discute sulla necessità di trovare, per la procedura di vidimazione delle parcelle, una 

linea comune a tutti gli ordini provinciali. 

L’ing. Lezzoche sottolinea l’importanza di saper interpretare correttamente le informazioni 

fornite dai richiedenti e di agire di conseguenza nella procedura di vidimazione. In caso di pareri 

diversi e contrastanti tra due ordini, occorrerà chiarire le motivazioni che hanno portato un ordine 

ad agire diversamente dall’altro.  Se in seguito alla richiesta di chiarimenti la risposta è ambigua, 

a scanso di equivoci, il consiglio propone di sottoporre il quesito direttamente al CNI. 

 

7.2 Giornata Ecologica - Proposta della Commissione Giovani dell’Ordine degli Ingegneri 

dell’Aquila 

L’ing. Taraborrelli informa il consiglio direttivo di aver ricevuto dalla responsabile della 

Commissione Giovani dell’Aquila l’invito a partecipare all’organizzazione di una giornata 

dedicata all’ambiente che coinvolga tutti e quattro gli ordini provinciali, i comuni e le società che 

gestiscono la raccolta rifiuti sui territori. 

La proposta dell’Ordine dell’Aquila è di organizzare questa giornata intorno alla fine di giugno. 

L’ing. Taraborelli, in accordo con l’intero consiglio, proporrà alla collega di rinviare la giornata 

a settembre. 

 

7.3 Network Giovani 

L’ing. Taraborrelli informa il consiglio dell’incontro cui parteciperà in settimana con il gruppo 

di lavoro “Network Giovani” al fine di decidere le tempistiche relative agli eventi in programma 

sui temi dell’”Inclusione e della figura femminile” e sul tema dell’“Inserimento del giovane 

ingegnere all’interno del contesto lavorativo”.  
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7.4 Il Nuovo Prezziario Regionale 

L’ing. Consalvo espone in consiglio quanto discusso nella riunione pomeridiana 

sull’aggiornamento del prezziario regionale, avvenuta in modalità telematica e durante la quale 

è stata ribadita la necessità per i professionisti di essere in possesso dell’analisi dei prezzi.  

A tal proposito, proprio durante il collegamento, i rappresentanti dell’Ordine degli Ingegneri di 

Teramo hanno informato i partecipanti di voler organizzare una riunione, che coinvolga anche i 

referenti politici regionali e i rappresentanti delle professioni tecniche di tutta la Regione 

Abruzzo, al fine di rendere pubblica la richiesta e la necessità di poter avere a disposizione 

l’analisi dei prezzi. 

 

7.5 Evento sulla “Digitalizzazione negli Appalti Pubblici” 

Il Presidente, espone in consiglio il programma del seminario “Digitalizzazione negli Appalti 

Pubblici” che si terrà in data 26 maggio 2023, dalle ore 15:00 alle 19:00, presso l’Hotel Mara di 

Ortona, cui potranno partecipare un numero massimo di 200 colleghi. Nei prossimi giorni verrà 

inviata la circolare per permettere agli iscritti di consultare il programma e di procedere con le 

iscrizioni. 

~ 

8. Varie ed eventuali 

8.1 Esonero e riconoscimento crediti formativi 

Si allegano le richieste pervenute. 

 

8.2 Convegno “We all care” 

Venerdì 5 maggio alcuni rappresentanti del consiglio dell’Ordine degli ingegneri hanno preso 

parte al convegno che si è tenuto presso FCA Italy- stabilimento di Atessa, organizzato da FCA 

e da AIAS con il patrocinio della Regione Abruzzo, della Asl Lanciano Vasto, della ASL di 

Pescara, dell’INAIL e dell’Ordine degli Ingegneri di Chieti. Sono intervenute diverse aziende 

(come la Faraone) e professionisti, affrontando importanti tematiche legate alla sicurezza sul 

lavoro: infortuni e malattie professionali, metodologie e approcci per un coinvolgimento attivo, 

il sistema Quick Risk Prediction, il Safety Awareness, il lavoro in quota, la riduzione degli 

incidenti con la realtà virtuale, il Coboto e la certificazione delle competenze di manutenzione.  

L’Ing. Ciccocioppo (Responsabile della Sicurezza e della Formazione), che ha preso parte al 
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convegno, propone di organizzare per i nostri iscritti un corso/seminario sul tema della sicurezza 

mediante l’applicazione della realtà virtuale. 

 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 21:30. 

 

 

         f.to Il Segretario           f.to il Presidente 

 ing. Milena Vizzarri        ing. Massimo Staniscia 

 

 


